

Acerta reconstruye el hotel Eden Rock en el Caribe

La compañía trabaja desde París en la reconstrucción completa del establecimiento. Los trabajos incluyen la gerencia del proyecto durante todo el proceso constructivo, así como la gestión de la planificación y el diseño.

Acerta, multinacional especializada en dirección técnica de proyecto, está desarrollando los servicios de *project management* en el *Hotel Eden Rock*, situado en la isla de Saint-Barthèlemy, en el Caribe. Este pequeño hotel, perteneciente a los propie-



Hotel Eden Rock, situado en el Caribe.

tarios del *Hotel Bristol* (París), fue devastado durante el huracán *Irma*. El trabajo se está desarrollando desde la oficina de la compañía en París.

El objetivo es realizar una reconstrucción completa del mismo y los servicios de Acerta incluyen la gerencia de proyecto durante todo el proceso constructivo, también la gestión de la planificación y del diseño de la obra.

Cumplir los plazos

El diseño se está llevando a cabo desde las oficinas de Acerta en la capital francesa, dada la complejidad de trabajar en la zona porque toda la isla está en reconstrucción. El objetivo es reabrir el establecimiento en diciembre de este año, por lo que *“el cumplimiento del plazo es una de las tareas más importantes a gestionar y obliga a un control exhaustivo dado el problema del desabastecimiento en la zona”*, explican desde la compañía.

Una vez se inicien los trabajos, conseguir la mano de obra y los materiales necesarios



Vista nocturna del establecimiento.

será el principal reto para cumplir el objetivo de plazo.

Otro elemento singular del proyecto es la ingeniería que se está desarrollando para intentar minimizar los efectos del oleaje en las zonas más sensibles a los mismos. Para ello se están diseñando unos rompeolas que utilizan la propia fuerza del oleaje para devolverlo sobre la siguiente ola y reducir su fuerza.

“Esta es una técnica muy innovadora que garantiza una mejor respuesta del resto de elementos pasivos de protección, siempre y cuando no se produzcan fenómenos atmosféricos de gran intensidad, como fue el caso del huracán Irma”, aseguran desde la firma.